



がっこう だよ 学 校 便 り

令和6年9月2日

学校ブログもよろしくお願ひします。 枚方市立平野小学校で検索！

本格的な2学期のスタートです。10月には運動会があります。まだまだ暑さは続きそうですが、熱中症に十分気を付けながら、練習していきましょう。みなさんのかっこいい姿を楽しみにしています。

南海トラフ地震について

夏休み中の8月8日(木)に宮崎県で地震が発生しました。国の情報として「南海トラフ地震臨時情報」に伴う特別な注意の呼びかけがありました。が、8月15日(木)に終了しました。ですが、南海トラフ地震のリスクがなくなったわけではありません。

南海トラフとは、フィリピン海プレートとユーラシアプレートが接するプレートの境界です。この場所は地震が起こりやすい場所とされ、過去にも繰り返し大きな地震を起こしています。今までの事例を見ると、今後30年の間に80%の確率で発生すると言われています。

毎日怖がりながら生活する必要はありませんが、日ごろから災害に対する備えは必要です。

例えば、①備蓄・非常持ち出し品の確認、②家の中に安全スペース(物が落ちてこない、倒れてこない等)を作る、③家具の固定、④家族との連絡手段の確認、⑤生活地域周辺の状況確認(普段訪れる所に危険な場所、ものがないか)、⑥訓練の参加、等が挙げられます(気象庁HPより)。

枚方市防災教育の日について

枚方市では、大阪880万人訓練の日に合わせて、その日を枚方市防災教育の日と定めて、子どもたちが防災について考える取り組みを行っています。

本年度は、9月3日になりました。大阪880万人訓練では、防災放送が入り、枚方市の給食では「救給カレー(非常食のレトルトカレー)」の提供をします。

本校では、非常変災の備えとして、放送のチャイムが聞こえたら、必ず静かに聞くことを実施しています。880万人訓練では、地震発生初期対応訓練を実施する予定です。

秋の全国交通安全運動

9月21日(土)~30日(月)は、令和6年「秋の交通安全運動2024」が実施されます。今年のスローガンは「ピカッと、安全! 早めのライトと反射材」です。道路横断中の交通事故が多発しています。「歩行者は優先だから」「車は止まってくれるはず」などの過信は危険です。横断歩道では必ず止まって左右の安全を確認し、横断中も周囲の安全を確認しながらわたしましょう。本校の校区内でも横断歩道がたくさんあります。事故にあわないように気を付けましょう。



平野小ブログ
2次元コード

先週末から今週の日曜日にかけて、台風10号に振り回されました。これからも台風接近がまだまだ考えられますので、登校の有無等学校の対応については、ブログやまなびポケットに掲載している「非常変災時の対応について」を参照ください。

裏面に9月行事予定を掲載しています。

日	曜日	9月の行事予定
1	日	
2	月	教育実習（～10/1） 諸費振替① 2年生身体測定・保健指導
3	火	枚方市防災教育の日 大阪880万人訓練
4	水	委員会活動 1年生身体測定・保健指導
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	児童集会 諸費振替②
11	水	運動会委員会
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	
18	水	市教研 13:15下校
19	木	
20	金	現金徴収日
21	土	留守家臨時開室日
22	日	秋分の日
23	月	祝日法休日
24	火	5年生 校外学習
25	水	運動会全体練習① 運動会委員会
26	木	運動会全体練習②
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	